



El PSOE pide más financiación para el mapa universitario

Lamenta que el sistema haya pasado de «la calidad a la supervivencia»

Salamanca

El portavoz socialista de Universidades en las Cortes de Castilla y León, Fernando Pablos, presentó ayer las seis primeras propuestas del PSOE de cara al futuro debate social que reclama la formación para definir el nuevo mapa de titulaciones universitarias en la Comunidad, que pasan por un mayor esfuerzo financiero de la Junta.

En ese documento, el Partido Socialista pide que en esa reordenación de títulos no sólo se tengan en cuenta los ya existentes sino que se incluyan otros nuevos de grado, master y doctorado «para su implantación en las universidades públicas de la Comunidad autónoma durante los próximos años», informa Ical.

Reclama, de igual forma, que en 2013 se asigne la cantidad prevista en 2012 (paga extra de diciembre, incluida) a la financiación del personal universitario. «Aún se está a tiempo de hacer las modificaciones presupuestarias correspondientes», precisó Pablos quien también reclamó la puesta en marcha de un fondo de cinco millones de euros destinado a compensar las tasas de matrícula de los estudiantes becarios.

Asimismo, el PSOE reclama la activación de la cláusula que permite la ampliación de la convocatoria de becas en 550.000 euros «si existen estudiantes con derecho a

beca a los que no se les concede por falta de presupuesto». En esa línea, el documento también propone que se convoquen becas de matrícula de masters, que se recuperen las complementarias desti-



Fernando Pablos. / EFE

nadas a estudiantes Erasmus y que se congelen las tasas para los estudios de grado, master y doctorado hasta el curso 2015-2016.

Por su parte, el secretario de Educación del PSOE de Castilla y León, Enrique Cabero, lamentó que, respecto al sistema universitario regional, se haya pasado de hablar «de calidad y excelencia a supervivencia» ante la actual coyuntura económica, por lo que recordó la necesidad de estimular un debate social.